
生徒課から

校友会総会を実施しました
５月17日（水）の６時間目、校友会総会が行われました。体育館に全校生徒
が集まる形での実施は数年ぶりです。また、今年度は新たな試みも多く、各ク
ラスから挙げられた意見・質問等への返答をクラスルームに投稿したり、全体
討議の可否にグーグルフォームを使用する準備などを進めてきました。残念な
がら通信状況の不具合によって全員が利用できないなどの課題が残ったため、
来年度へ向けて課題解決に尽力して行きたいと思います。たくさんのご意見、
ご協力ありがとうございました。
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